

## ABSTRAK

Tesis dengan judul "*Islamic Parenting* dalam Menanggulangi Pergaulan Bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung" ini di tulis oleh Rachmat Arhanif, NIM. 12506194053, dengan promotor Prof. Dr. Sokip, S.Ag., M.Pd.I. dan Dr. H. Zaini Fasya, M.Pd.I.

**Kata kunci :** *Islamic Parenting*, pola asuh anak, pergaulan bebas.

Latar belakang penelitian ini karena maraknya pergaulan bebas yang terjadi di lingkungan masyarakat. Pergaulan bebas terjadi kepada remaja yang belum siap dalam bergaul di lingkungan masyarakat. Remaja sebagai insan penerus bangsa harus meneruskan tombak estafet para pemimpin-pemimpin kita. Pergaulan bebas menjadi sumber dari kenakalan remaja yang terjadi sekarang ini. Orang tua sebagai pendidik pertama dan utama, harus memberikan bimbingan dan mengawal proses pertumbuhan anak dengan *parenting* yang baik, agar anak tidak terjerumus kepada pergaulan bebas.

Fokus penelitian ini adalah: (1) Bagaimana bentuk aktualisasi *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung?; (2) Bagaimana metode penerapan *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung?; dan (3) Bagaimana dampak penerapan *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung?

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk aktualisasi *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung, metode penerapan *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung, dan dampak penerapan *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung

Metode dalam penelitian ini adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan data yang di gunakan meliputi, observasi partisipatif, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Pada saat pengumpulan data, data yang telah diperoleh diuji dengan menggunakan metode triangulasi. Metode triangulasi yang di gunakan oleh peneliti menggunakan triangulasi sumber dan triangulasi metode.

Hasil penelitian ini adalah (1) bentuk aktualisasi *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung adalah tidak memisahkan anak dengan orang tuanya terutama pada ibunya, berlaku adil dan tidak pilih kasih, mendidik dengan kebaikan dan kasih sayang, memperkenalkan dasar-dasar Islam sejak dini, memberikan contoh yang baik, mengajarkan anak mendirikan sholat dan belajar berpuasa sejak dini, mengajarkan anak berkahlak mulia dan berbakti kepada orang tua. (2) Metode penerapan m *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung adalah metode keteladanan, metode pembiasaan, metode cerita, metode nasihat, metode praktek, metode penghargaan dan hukuman. (3) Dampak penerapan *Islamic parenting* dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung adalah orang tua merasakan dampak positif, anak lebih menyibukkan

dengan kegiatan yang lebih positif, anak lebih terbuka dan menceritakan permasalahannya kepada orang tua, orang tua lebih percaya kepada anak, anak dapat memilih pergaulan yang baik untuk dirinya, masyarakat merasa lebih aman.

## ABSTRACT

The thesis entitled "Islamic Parenting in Overcoming Free Association in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency" was written by Rachmat Arhanif, Register Number 12506194053, Advisor by Prof. Dr. Sokip, S.Ag., M.Pd.I. and Dr. H. Zaini Fasya, M.Pd.I.

**Keywords:** Islamic Parenting, child parenting, promiscuity.

The background of this research is because of the rampant promiscuity that occurs in the community. Promiscuity occurs to adolescents who are not ready to socialize in the community. Teenagers as the nation's successors must continue the spear of the relay of our leaders. Promiscuity is a source of juvenile delinquency that is happening today. Parents, as first and foremost educators, must provide guidance and oversee the child's growth process with good parenting, so that children do not fall into promiscuity.

The focus of this research are: (1) How is the actualization of Islamic parenting in tackling promiscuity in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency?; (2) What is the method of applying Islamic parenting in tackling promiscuity in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency?; and (3) What is the impact of implementing Islamic parenting in overcoming promiscuity in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency?.

The purpose of this study was to determine the actualization of Islamic parenting in tackling promiscuity in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency, methods of applying Islamic parenting in tackling promiscuity in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency, and the impact of applying Islamic parenting in tackling promiscuity in Beji Village. Boyolangu District, Tulungagung Regency.

The method in this research is a qualitative method. Data collection techniques used include, participatory observation, in-depth interviews, and documentation. At the time of data collection, the data that had been obtained were tested using the triangulation method. The triangulation method used by researchers uses source triangulation and method triangulation.

The results of this research showed that: (1) the actualization of Islamic parenting in tackling promiscuity in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency is not separating children from their parents, especially their mothers, being fair and not favoritism, educating with kindness and compassion, introducing the basics the basis of Islam from an early age, setting a good example, teaching children to pray and learning to fast from an early age, teaching children to be noble and devoted to their parents. (2) The method of applying Islamic parenting in tackling promiscuity in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency is the exemplary method, habituation method, story method, advice method, practice method, reward and punishment method. (3) The impact of implementing Islamic parenting in tackling promiscuity in Beji Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency is that parents feel a positive impact, children are more busy with more positive activities, children are more open and tell their problems to parents, parents have more confidence in their children. , children can choose good associations for themselves, the community feels more secure.



## الملخص

رسالة الماجستير بعنوان "الأبوبة الإسلامية في التغلب على الاختلاط في قرية بيجيبيولاعو تولونج أجونج" كتبها رحمة أرحنيف، رقم القيد 12506194053 تحت الإشرافين الأستاذ الدكتور صاحب الماجستير والدكتور الحاج زين فاشى الماجستير.

**الكلمات المفتاحية:** التربية الإسلامية، الأبوبة والأمومة، الاختلاط.

تعود خلفية هذا البحث إلى الاختلاط المتفشي الذي يحدث في المجتمع. يحدث الاختلاط للمرأهقين غير المستعددين للتواصل الاجتماعي في المجتمع. يجب على المرأةين بصفتهم خلفاء الأمة أن يواصلوا رمح تتبع قادتنا الاختلاط هو مصدر جنوح الأحداث الذي يحدث اليوم. يجب على الآباء، باعتبارهم أولاً وقبل كل شيء معلمين، تقديم التوجيه والإشراف على عملية نمو الطفل من خلال تربية أبوية جيدة، حتى لا يقع الأطفال في حالة الاختلاط.

يركز هذا البحث على: (1) كيف يتم تفعيل التربية الإسلامية على معالجة الاختلاط في قرية بيجيبيولاعو تولونج أجونج؟ (2) ما هي طريقة تطبيق التربية الإسلامية في التغلب على الاختلاط في قرية بيجيبيولاعو تولونج أجونج؟ و (3) ما هو تأثير تطبيق التربية الإسلامية في التغلب على الاختلاط في قرية بيجيبيولاعو تولونج أجونج؟.

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد تحقيق التربية الإسلامية في معالجة الاختلاط في قرية بيجيبيولاعو تولونج أجونج، وطريقة تطبيق الأبوبة الإسلامية في معالجة الاختلاط في قرية بيجيبيولاعو تولونج أجونج، وتأثير التقديم. التربية الإسلامية في معالجة الاختلاط في قرية بيجيبيولاعو تولونج أجونج.

الطريقة في هذه الدراسة هي طريقة نوعية. تشمل تقنيات جمع البيانات المستخدمة، المراقبة التشاركية، والمقابلات المعمقة، والتوثيق. في وقت جمع البيانات، يتم اختبار البيانات التي تم الحصول عليها باستخدام طريقة التثليث. تستخدم طريقة التثليث المستخدمة من قبل الباحثين تثليث المصدر وطريقة التثليث.

نتائج هذه الدراسة هي (1) تحقيق التربية الإسلامية في معالجة الاختلاط في قرية بيجيبيولاعو تولونج أجونج، لا يفصل الأطفال عن والديهم، وخاصة أمها لهم، كونهم عادلين وليس محسنين، تعليم بلطف ورحمة، التعريف بأساسيات الإسلام منذ الصغر، والقدوة الحسنة، وتعليم الأطفال الصلاة

والصيام منذ الصغر، وتعليم الأبناء النبلاء والملخصين لوالديهم. (2) إن طريقة تطبيق التربية الإسلامية في معالجة الاختلاط في قرية بيجيبويلاعو تلونج أجونج هي الطريقة المثالية، وطريقة التعود، وطريقة القصة، وطريقة النصيحة، وطريقة الممارسة، وطريقة الثواب والعقاب. (3) إن تأثير تطبيق التربية الإسلامية في معالجة الاختلاط في قرية بيجيبويلاعو تلونج أجونج هو أن الآباء يشعرون بتأثير إيجابي، والأطفال أكثر اشغالاً بأنشطة أكثر إيجابية، والأطفال أكثر افتتاحاً ويخبرون الآباء والأمهات بمشاكلهم لديهم ثقة أكبر في أطفالهم، يمكن للأطفال اختيار جماعات جيدة لأنفسهم، ويشعر المجتمع بمزيد من الأمان.